"Wo der Mensch noch zählt"

Wir verschenken heute fünf CDs mit Christiane Brückners Papstsong / Anrufe ab 12 Uhr

Pünktlich zum Weltjugendtag in Köln, der am 16. August beginnt, hat die Dattelner Soul-, Blues- und Rocksängerin Christiane Brückner ihren Papstsong herausgebracht: Getextet und gesungen für Benedikt XVI. und insgesamt 2000 Mal auf CD gepresst.

"Wo der Mensch noch zählt", so lautet der Titel dieses Papstsongs, den die Dattelnerin natürlich gerne persönlich an Benedikt XVI. in Köln überrei-

Wahl Kardinal Ratzingers

zum neuen Oberhaupt der

katholischen Kirche gekommen. Und sie hatte diese Idee mit ihren Freunden Uwe Okunick, Kayn Leimin und Gregor Ruhl in Dortmund konsequent umgesetzt und die CD produziert.

In der kommenden Woche sind die CDs in den Plattenläden zu haben. Wir verschenken bereits heute fünf der "Silberlinge" an Interessenten. Wer die Redaktion der Dattelner Morgenpost heute unter 202363 / 910913 um

der Aktion wie immer ausgeschlossen. Viel Glück! -has

